
 

 

 

 

 

 

1． 進行 安楽SAA 

第29回通算1918回の納会・誕生会を開催します。それでは会長、点鐘と挨拶をお願い致します。 

２．点鐘・会長挨拶 （髙山会長） 

 ・本日は、納会・誕生会ですが、お酒を飲んでの親睦会は3年振りです。コロナ感染は落ち着い 

ておりますが、まだまだ油断は出来ませんので、感染に気を付けて親睦を楽しみたいと思い 

ます。後ほど、女将さんから宴会での諸注意があると思いますので、宜しくお願い致します。 

 ・会長を拝命して2年間、コロナ禍の中でしたが、様々な事業（マスクケース配布、藩校サミッ 

ト、ポスター展等）を開催することが出来ました。皆様から「大変だね」と労いの言葉を頂 

きましたが、「大変」というのは、自分自身が大きく変われることだと思います。皆様の多 

大なるご協力を頂き、無事に会長職を治めることができました。感謝申し上げます。 

３．幹事報告（中山健幹事） 

 ・地区より「2022-23年度職業奉仕研究セミナーのご案内」が届いております。（締切7/31） 

    日 時：2022年8月21日（日）登録9：30   開会10：00 

    場 所：べルヴィ宇都宮 4F (宇都宮市宿郷5-21-15 

登録料：1クラブ 5,000円  （出席者：会長、幹事、職業奉仕委員長） 

 ・地区より「2022年規定審議会決定報告書に伴う対応について」が届いております。 

    制定案に対して反対表明することができます。（2022年8月1日必着で提出） 

 ・第6グループ会長幹事会にて「ガバナー公式訪問の看板合同作成・使用」が承認されましたの 

で、見積書ができましたら連絡するとのことです。 

 ・地区より「ウクライナへの支援活動概要報告のお願い」が届いております。（報告期限6/22） 

 ・地区より「出席率報告と例会出席扱いについて」が届いております。 

    規定審議会にて「出席報告の提出義務を撤廃する」ことが決定しましたので、毎月の出 

席報告は不要。例会出席扱いは、定款第10条第5節「出席規定の免除」を用いて判断。 

 ・米山記念奨学会より「ハイライトよねやまVol.267」が届いております。 

 ・あいおいニッセイ同和損保のインターリスクニュースより「7月の安全運転のポイント」を 

  お持ち致しました。以上を回覧致します。 

 ・今後の例会場についての経過をお知らせ致します。先日、星の宮CCへ継続を交渉に参りまし 

たが、星の宮CCでは、近年のゴルフ人口増加（70歳代）と従業員不足のため継続は無理との 

結論でした。また、ふきあげ「雅」の二階での使用について獨協医科大学の坂本局長と話合 

いましたが、使用は難しいとの結論になりました。今後、皆様のご意見を頂き、検討してい 

きたいと思いますので、よろしくお願い致します。 

４．ニコニコ親睦ボックス（新井例会企画・友愛・家族・ニコニコ・親睦ボックス委員長）  

 ・髙山会長（祝、納会。お世話になりました） 

 ・中山健幹事（髙山会長、2年間ご苦労様でした） 

・栗原（信）会員（髙山会長、中山幹事、ご苦労様でした） 

・安楽会員（コロナ禍の一年間、会長・幹事様大変ご苦労様でした） 

・黒川会員（一年間お世話になりました。ありがとうございます） 

・茂木会員（祝、納会・誕生会。お久しぶりです。会長・幹事ご苦労様でした） 
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・刀川会員（髙山年度の実績に感謝状を贈ります。１．町舎に世界時計 ２．藩校サミット 

      ３．環境ポスター展事業 ４．その他沢山） 

・渡邉会員（祝、納会・誕生会。新井さんご苦労様でした） 

・川嶋会員（月～金曜は、京都・奈良の神社巡りを楽しみました） 

・鈴木会員（祝、納会・誕生会） 

・広瀬会員（祝、納会・誕生会） 

・中山（博）会員 （よろしくお願い致します） 

・篠原会員（髙山会長、中山幹事一年間お疲れ様でした。新井様、ありがとうございました） 

・新井会員（祝、納会・誕生会。皆様色々とありがとうございました） 

５．本日の花言葉（篠原例会企画・友愛・家族ニコニコ親睦副委員長） 

 ・誕生会プレゼントの花々（4 種類）の花言葉 

① アフェントダリア（次への期待）②アンスリューム（赤：情念、ピンク：飾らない美しさ） 

  ③ハイビスカス（常に新しい美、勇敢）④バラ（愛と美） 

６．委員会報告（新井例会企画委員長） 

 ・創立 40周年記念として、全会員へ江戸硝子窯元「田島窯」の「富士山グラス」を調達致しま 

した。ガラス職人達の手技が冴える伝統技法で世界遺産の富士山をグラスの中に入れており、 

ウイスキー、ブランディー、ジュースなどで富士山が光と影で彩りを変えていく様を楽しん 

で頂ければと思います。 

７．その他の報告（髙山会長） 

 ・遅くなりましたが、国際大会（ヒューストン）に出席されました川嶋会員へ心ばかりですが 

  御餞別を差し上げたいと思います。後日、大会の報告を卓話にてお話が聴けると思います。 

８．各賞授与式 

《ポール・ハリスフェロー賞》髙山英城会員…PHF+1 、川島健市会員…PHF+1、 中山健会員…PHF 

《米山功労賞》茂木宏之会員…第 3回 

９．会長・幹事退任挨拶 

 《髙山英城会長》 

  今思えば数年前に、藩校サミットの視察で山口県の萩へ何名かのロータリアンと一緒に同行 

して勉強して参りましたが、そこから私の会長としての役割が始まったのかと思います。 

その後、新型コロナウィルス感染拡大のため、色々な活動が中止や延期となり、どうしよ 

うかと思いましたが、刀川幹事のお骨折りで、壬生町へマスクケース配布の支援をすること 

ができ、その流れでポスター展へと話が進みました。それからは、皆様のご協力を頂き、何 

とか開催することが出来ました。感謝申し上げます。今後もロータリーのため、地域のため 

働きたいと思いますので、ご指導を宜しくお願い致します。2年間有り難うございました。 

《中山健幹事》 

  入会して 7年が経ちましたが、例会にあまり参加できない状態で、幹事を仰せ付かりました。 

  ロータリー活動は様々なことがあり、始めて経験することばかりでした。髙山会長にお世話 

  になるばかりで申し訳ない一年間でした。 

先日、コストコに行って来ました。今後、壬生町は益々発展していくと思いますが、壬生 
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ロータリークラブも色々な所で活躍できると良いなと思います。これからも皆様のご指導を 

よろしくお願い致します。一年間有難うございました。 

10.会長・幹事記念品贈呈（安楽 SAA） 

 ・髙山会長と中山幹事に壬生ロータリークラブよりお礼の記念品を差し上げたいと思います。 

11.退会挨拶（新井里子会員） 

  入会して 4年 9か月間、大変お世話になりました。グローバルにご活躍している皆様と出会 

えたこと、そして一緒に活動が出来ましたことを光栄に思います。今後は、公私ともに頑張 

っていきたいと思っております。ありがとうございました。  

12.退任（転勤）挨拶（広瀬聡会員） 

  6 月 29 日付で移動となります。移動先は足利市の（株）板通へ出向となります。私は栃銀の 

壬生支店へ配属になる前は、法人営業部におりまして、その前は経済同友会の事務局に出向 

しておりました。その時に、板通の社長と知り合い、そのご縁で今回望まれて出向すること 

になりました。会社の将来を作るためにお手伝いに参ります。 

入会して 3 年 3 ヶ月の短い間でしたが、ロータリー活動を通して貴重な体験ができました。 

また、各職業・会社のトップであるロータリアンの皆様との出会いは大変勉強になりました。 

入会してから会計をやらせて頂きましたが、後任の者にもしっかりと引継ぎしていきたいと 

思います。皆様には大変お世話になりました。心よりお礼申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

13.誕生会（1.2.3.4.5.6月） 

  1 月…黒川正邦会員、中川久美子様   

2 月…渡邉英喜会員、広瀬聡会員  

  3 月…栗原信明会員、川嶋健市会員、中山博文会員、 

篠原和彦様、若松厚子様    

4 月…奈良部洋子様、広瀬晃子様、栗原政子様  

  5 月…篠原眞美会員、新井里子会員   

6 月…中山健会員、栗原勇会員、鈴木恵美子様 
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14.今後の例会場について（髙山会長） 

  7月は、星の宮 CCを例会場として使用できますが、その後の例会場については、現況報告書 

に載せるためにも早く例会場を決めたいと思います。ご意見をお願いします。 

《刀川会員》 

 現在お世話になっている「篠」さんで、今後も例会場としてお願いしたいと思います。ロー 

タリーの備品も運んで頂き、郵送物も「篠」に届くようにお願いしたいと思いますが、いか 

がでしょうか。 

《篠原会員》 

「篠」を例会場として使用して頂いても大丈夫です。 

《髙山会長》 

8月から例会場及び事務局（郵送物受け取り）を日本料理「篠」と致します。 

[会場全員承認] 
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15.親睦会 

 乾杯の挨拶（栗原信明会員） 

 先程の髙山会長の挨拶の中で「大変」は大きく良い方に変わると解釈するとのことでしたが、 

 これからは、良い方に向かっていくと思いたいです。今夜は、本当に久しぶりにお酒を頂いて 

 皆さんと親睦が出来ることを嬉しく思います。 

  壬生ロータリークラブの発展と皆様のご健康を祈念致しまして乾杯させて頂きます。乾杯!! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 締めの挨拶（安楽之孝会員） 

 楽しい時間は、あっという間に過ぎてしまいますね。私は次年度、職業奉仕委員長ですので、 

 月に1度、皆さんの血糖値測定と血圧測定を実施したいと思います。例会にお越し頂いて順次 

 測定し、皆さんの健康をお守りしたいと思います。 

  今夜は久し振りに楽しい一時を過ごすことが出来ました。これにて親睦会を締めさせて頂き 

ます。有り難うございました。 

  

 7月 

7 月 6日（水） クラブ協議会（会長・幹事就任挨拶）   理事会 星の宮 CC 

13日（水）  クラブ協議会 星の宮 CC 

20日（水） 第 6 グループ会長・幹事就任挨拶に来訪 星の宮 CC 

27日（水） 休会  
 

 

 

 

 

 

 

 


